

Wir in Hoetmar *aktuell*

Bürgerbus wieder mit Adventsfahrten

VON PAUL SCHWIENHORST UND
JOKE BROCKER

Der Bürgerbusverein bietet auch in diesem Jahr wieder Sonderfahrten in der Vorweihnachtszeit an. Alle, die vom Weihnachtsmarktbesuch oder

märkte in Münster genießen und dann mit dem S 20 und dem Bürgerbus nach Hoetmar zurück kommen. Am Samstag bietet der Bürgerbus den Anschluss um 20.45 Uhr und 23.40 Uhr an. Hier fährt der S 20 um 20.15 Uhr ab Haupt-

Bürgerbusverein Hoetmar begrüßt 20 000. Fahrgast

Großer Bahnhof am späten Montagnachmittag für Fahrer und Passagiere des Bürgerbuses. Nur zögerlich folgen Jonas Sliwka, Sonja Zumdiek und Katharina Ruthmann der Aufforderung von Bürgermeister Jochen Walter und Paul Schwienhorst, Bürgerbusvereins-Vorsitzender, den Bus an der Haltestelle „Ferienhof“ zu verlassen. „Es ist nichts Schlimmes“, beruhigt Walter die etwas irritiert wirkenden Jugendlichen.

Paul Schwienhorst lässt die Katze aus dem Sack: „Heute wird der 20000. Fahrgast geehrt“, verrät er und drückt der überraschten Katharina Ruthmann ein kleines Präsent in die Hand: Fahrkarten für den Bürgerbus. Auch Jonas Sliwka und Sonja Zumdiek gehen nicht leer aus, freuen sich, wie Katharina, über Schokolade vom Bürgermeister und Quietsche-Entchen, die Thomas Spieß, Geschäftsführer der Gemeindewerke Everswinkel GmbH, überreicht. Ein Präsent überreicht Dr. Andreas Leistikow (RVM) auch Franz-Josef Tacke. Dieser – einer von 45 Bürgerbusfahrern – hat während seiner Tour am Montagnachmittag die 200 000-Kilometer-Grenze geknackt.



Seit 33 Monaten sei der Bürgerbus nun unterwegs, blickt Paul Schwienhorst zurück. „Am 15. Februar 2009 sind wir gestartet.“ Mit dem 20 000. Fahrgast, räumt er ein, habe aber niemand sobald gerechnet. An 800 Einsatztagen des Busses seien im Schnitt 25 Gäste pro Tag in Richtung Everswinkel und in Richtung Sendenhorst befördert worden. Besonders attraktiv sei für die Fahrgäste die Verbindung nach Everswinkel, da die RVM mit dem S 20 einen Anschluss nach Münster hergestellt habe. Schwienhorst: „Von Hoetmar aus erreicht man die Welt.“

Der Dank des Bürgerbusvereinsvorsitzenden gilt auch den Sponsoren, darunter die Raiffeisengenossenschaft, vertreten durch Christian Borgmann, Unterstützern wie Thomas Stohldreier (Ordnungsamt Everswinkel), Bürgermeister Jochen Walter und Heinz-Jürgen Müller (Kreis Warendorf) sowie allen Heimatfreunden. Jochen Walter würdigt das bürgerschaftliche Engagement der Hoetmarer.

Adventsfahrten

von Everswinkel; Graf Droste Str.
nach Hoetmar

am Freitag, den 7. 12 und 14. 12.

Abfahrt: 20.47 Uhr ab Graf Droste Str.
(Anschluss für den S 20 aus Münster ab 20.20 Uhr)

am Samstag den 08.12 und 15.12.

Abfahrt 20.45 Uhr und 23.40 Uhr
(Anschluss für den S 20 ab MS um 20.15 Uhr und N 3
um 23.10 Uhr für Nachtschwärmer)
– in Hoetmar werden die gewünschten Haltestellen
angefahren

P.S. Genauer Fahrplan unter www.buergerbus-hoetmar.de
Bei Verspätung Tel. 0160-5234309

einer Weihnachtsfeier in Münster zurück nach Hoetmar kommen möchten, ohne das Auto benutzen zu müssen, können auf die Zusatzfahrten des Bürgerbusses zurück greifen. Am Freitag, dem 7. und 15. Dezember, gibt es einen Anschluss ab Graf-Droste-Straße nach Hoetmar um 20.47 Uhr. Die Linie S 20 fährt ab Münster Hauptbahnhof um 20.20 Uhr. Somit kann jeder die Weihnachtsfeiern und Weihnachts-

bahnhof bzw. der Nachtbus N 3 um 23.10 Uhr. Also kann man auf den Weihnachtsmärkten auch am Samstag das Weihnachtsflair ausgiebig genießen. Sollte ein Anschluss Verspätung haben, kann jederzeit der Bürgerbus telefonisch unter 0160-5234309 erreicht werden. Der Fahrplan ist auf der neu gestalteten Internetseite des Bürgerbusvereins unter www.buergerbus-hoetmar.de einzusehen und herunterzuladen